
Resoconto cena anno sociale 2014
del Consorzio Pro Loco Baldo Garda 
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A dicembre tradizionale cena con bilancio delle attività e dei propositi. 

Ricordati i collaboratori scomparsi nell’anno.

Alla tradizionale cena di 
giovedì 4 dicembre in un 
ristorante di Sandrà erano 
presenti una sessantina di 
convitati tra rappresentanti 
e delegati delle undici Pro 
Loco consorziate nel terri-
torio del Baldo Garda (Bren-
zone, Caprino, Cavaion, Cu-
stoza, Ferrara M/B, Garda, 
Pastrengo, Rivoli, Sona, Tor-
ri D/B, Valeggio)
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Pro Loco Cavaion Veronese
Pro Loco Ferrara di Monte Baldo

Pro Loco Caprino Veronese e Torri del Benaco
Pro Loco Sona, Rivoli, Torri d/B, Caprino V.se
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E’ come sempre occa-
sione di vedersi anche 
in faccia e conoscer-
si non solo per mail o 
per telefono. C’erano 
infatti tanti visi nuovi 
dovuti ai molti rinno-
vi di direttivi Pro Loco 
nel corso dell’anno. 
L’incontro è stato un 
momento di consape-
volezza associativa e 
senso di appartenenza 
soprattutto per i nuo-
vi dirigenti di Pro Loco 
eletti freschi,che tro-
vano nel ritrovarsi as-
sieme anche conforto 
e guida nella maggio-
re esperienza dei col-
leghi.

Capita che i nuovi, giovani  
presidenti e dirigenti delle 
locali Pro Loco di prima no-
mina  abbiano poca cono-
scenza degli adempimenti 
Unpli (Unione Nazionale 
Pro Loco Italiane). L’Ufficio 
territoriale loro più vicino 
è il Consorzio dove posso-
no  trovare  prima acco-
glienza e orientamento su 
come muoversi.

Presidente e Segretaria Consorzio Pro Loco Baldo Garda



Un pensiero nostalgico è andato alle 
facce note che mancavano. Si sono 
ricordati i visi di quelli che ci hanno 
lasciato nel corso dell’anno: Giovanni 
Cordioli di Custoza, Marino  Bertacchi 
di Sona e ultimo Gabriele Gambini di 
Castelnuovo, tutti collaboratori Pro 
Loco e grandi amici alla Fiera di Caval-
caselle dove il Consorzio è presente 
con una postazione promozionale.
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“Tra i progetti da realizzare a breve, ha esordito il presidente 
Albino Monauni nel suo saluto ai colleghi, c’è quello di ag-
giornare il sito del Consorzio (www.baldogardaweb.it) dando 
la precedenza alle notizie di casa Unpli e mettendo in rete gli 
eventi delle nostre Pro Loco del Baldo Garda”.
“Il sito, continua Monauni,  sarà d’ora in poi gestito diretta-
mente dalla segreteria consortile e al momento i costi di in-
serimento dei primi dati sono finanziati dalla disponibilità  di 
cassa, quindi non gravano sulle singole Pro Loco. Per i costi di 
aggiornamento degli eventi in programma di volta in volta, si 
dovrà valutare il costo-tempo impiegato”.

Bruna De Agostini


